

人権啓発 コーナー

今なお残るハンセン病問題について

ハンセン病は「らい菌」によつて起つた感染症です。現在では、よほど濃厚な接触がない限り、感染することはあります。感染したとしても、早期に発見し、適切な治療を行えば治る病気です。

なぜ、ハンセン病患者やその家族が偏見・差別を受けてきたのでしょうか。それは、顔や手足の変形といった外観からわかる後遺症が残つたこと、近世では遺伝病、新しい病氣であると考えられていたからです。そのため、明治40年に「らい予防二閑スル件」、昭和6年「らい病予防法」が制定され、ハンセン病の患者さんは、親や兄弟姉妹と一緒に

一緒に暮らすことができない、実名を名乗ることができない、結婚しても子供を産むことが許されない、一生療養所から出て暮らすことができない、死んでも故郷の墓に埋葬してもらえないという生活を長い間強いられてきました。平成8年「らい予防法の廃止に関する法律」が制定されるまで、隔離政策が続けられていたのです。

ハンセン病問題は、現在進行中の人権問題であり、今なお偏見や差別は根強く残っています。ハンセン病問題を解決するために、私たち一人一人がハンセン病に関する正しい知識を身につけていくことが大切です。



人権研修のお問い合わせは、
人権課：☎ 5080

広報番組

CATV「アイ・キャン」11ch

岩国市政番組 かけはし Kake-hashi



▲東谷神楽

華麗な舞を披露！ 美和町の神楽 パート2

地域活性化につなげよう！美和町の神楽を紹介

放映：6月27日(土)
～7月3日(金)



▲地底王国美川ムーバレー

地底王国美川ムーバレー を探検だ！

まもなく夏休みを迎えるにあたり、美川ムーバレーの施設、イベント情報などを紹介

放映：7月11日(土)
～17日(金)

地域インターネットで公開中！

[http://
gallery.inet.city.
iwakuni.
yamaguchi.jp/vod/](http://gallery.inet.city.iwakuni.yamaguchi.jp/vod/)

※放送時間は、EPG（リモコンの番組表ボタンで操作）で確認してください。

※番組編成の都合により、急きょ放送日時や内容が変更になる場合があります。